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k CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FR|0iügg J, I

StoDICAÇAO N° 112 /2017.J2? Em, 05 de Abril de 2017.

SOLICITA AO EXM°.
VIABILIZE ESTUDO TÉCNICO 
CONSTRUÇÃO DE QUEBRA MOLAS, REDUTORES 
DE VELOCIDADE E SINALIZAÇÃO DE FAIXA PARA 
PEDESTRES, NA AVENIDA VEREADOR MANOEL 
ANTUNES.

SR.° PREFEITO QUE SE 
PARA A

Exm° Sr.° Presidente da Câmara MunicijDal.de Cabo Frio.

O Vereador;qi^estaj subscreve,jatendendo a tudo mais o que determina o 
público,"iNDlCÀ^à-Bp^arMesár.n^fori^Tegimental^o envio de expediente ao 
0 Marcos1da-Rqcha^MendefflPréféitomoj:Mumcípip^e;Cabo Frio, solicitando junto 

ao Departamento de-TrânMto^dest^fefeitiiirai^^páfcena^cóm a Secretaria Municipal de 
Obras, estudo técnico para a con^çãoTdé:québrã^r^l^redutores de velocidade, bem como, 
sinalização de faixa de pedestre na Avenida VereadoTManbel Antunes, pelo que trata 
justifica a seguir, a |
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Exm.° Sr.
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Salas dás ^Sessões, .05 de!Abril de 2017.
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ii'AyJUSTIFICATIVA: 'i

Justifica-se a presente Indicação, o fato de nâVRotatória/êxistente'na confluência com a 
Avenida Vereador Antônio" Ferreira dos Santos, no bairro do Braga neste Município de 
Cabo Frio, a mencionada Avenida Vereador Manoel Antunes não haver sequer uma 
sinalização ou um simples redutòr'de velocidade qúe seja'em ambos os sentidos, a fim de 
poder evitar sustos, qüe enVsua maioria;-acabam"sevtransforrnando em realidade, ou seja, em 
acidentes. Cabe ressaltar, que na Avenida/Vereador Antônio Ferreira dos Santos, já 
existem quebra molas, provocandó/com isto à-reduçãó automática de velocidade de veículos 
que por ali trafegam em seus dois' sentidos |e, por conseguinte, os veículos que trafegam pela 
Avenida Vereador Manoel Antunes em ambos ós sentidos não reduzem a velocidade, o que 
possível e fatalmente virá a provocar, e tem provocado^ sistematicamente inúmeros e graves 
acidentes, como já tem sido ampla e cansativamente noticiado pela imprensa (conforme 
matérias em anexo), e divulgado através das redes sociais. Em face ao exposto, e dentro do 
presente quadro que se apresenta, e que, solidário que estamos aos moradores, usuários 
comuns da referida Avenida e a população flutuante daquela localidade, que nos dirigimos 
aos Nobres Vereadores desta Casa Legislativa, solicitando o vosso apoio na aprovação da 
presente Matéria, e que se produzam efeitos e pontuais providencias do Poder Executivo.
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